"Der Kirchplatz tanzt": Benefizkonzert für Oberschleißheimer Familien- und Flüchtlingshilfe

"Ratatouille" und "Black Cadillac" spielen am 8. Juli 2017 ab 18 h vor der Kirche St. Wilhelm

Oberschleißheim, 19.06.2017. Mit einem Benefizkonzert unter dem Slogan "Der Kirchplatz tanzt" unterstützen die Bands "Ratatouille" und "Black Cadillac" Oberschleißheimer Initiativen zur Familien- und Flüchtlingshilfe. Die Veranstaltung unter Beteiligung des Helferkreises (HK) Asyl findet am 8. Juli 2017 von 18 bis 22 Uhr auf dem Kirchplatz St. Wilhelm statt. Eintritt und Getränke sind frei, beide Bands bitten um großzügige Spenden.

Die Hälfte der eingenommenen Gelder fließt an das Projekt "Oberschleißheim hilft Oberschleißheimern - Familien in Not", das vom Pfarrverband Oberschleißheim, der Jugendfreizeitstätte Planet O und der Gemeinde Oberschleißheim ins Leben gerufen wurde und von ortsansässigen Firmen, Verbänden und Vereinen unterstützt wird. Die zweite Hälfte geht an den Helferkreis (HK) Asyl: Rund 35 Bürger unterstützen ehrenamtlich etwa 110 Flüchtlinge in ihrem neuen Alltag, in dem sie diese bei Behördengängen und Arztbesuchen begleiten, Sprachunterricht geben, eine Kleiderkammer organisieren und mit Bildungs- und anderen Veranstaltungen deren Integration fördern.

Das Benefizkonzert wird von den Unternehmen Schreiner Innovation, Orterer Getränkemarkt, Hit Oberschleißheim und Drone Pixx Luftfotographie sowie dem Gewerbeverband Oberschleißheim unterstützt. Die Besucher erwartet ein vielfältiges Programm mit bekannten Titeln quer durch zahlreiche moderne Musikstile. "Ratatouille" begeistert mit Chansons und Salsa, "Black Cadillac" hat sich vor allem mit Blues Rock einen Namen gemacht.

